
対象校区
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分野 ご意見・アイデア等 市からの説明・回答 担当所属名

東中学校区 安全・安心

避難所にある災害用備蓄品が少ないように思う。自助公助の観点
から、足りない分は自ら用意するという意識の啓発に努めてはい
るが、市のバックアップとして、もっと備蓄品の充実に努めていた
だきたい。

災害用備蓄品については、今後も計画的・段階的に増強してい
く予定です。

危機管理室

東中学校区 安全・安心

現状の避難所の数や収容人数は、大規模災害時を想定した場合、
十分な体制なのか。幼稚園や保育所を避難所に指定するなど、
もっと増やすべき。

被害が最も大きくなる地震災害を想定した場合の避難人口（約
２万２千人）を収容できる体制にはなっています。災害時施設
の耐震状況や収容規模を見据えたなかで、適切に避難所の指
定を行っていきます。

危機管理室

東中学校区 安全・安心

防犯カメラ設置について、他の自治体に比べて自治会への補助
金が少ないように思う。市がもっと率先して危険な箇所へ増設し
てほしい。

防犯カメラ設置の取り組みは地区によって異なるので一概に
は言えませんが、所管へ持ち帰り検討します。

（所管からの回答）
市としては、平成27･28年度に市内の鉄道各駅、主要な施設
27カ所に30台を設置し、現在は33台の防犯カメラを維持管
理しています。今後は、防犯重点箇所を香芝警察署と協議のう
え、検討していきたいと考えています。

生活安全課
市民協働課

東中学校区 安全・安心

東良福寺地区において、生活道路を通り抜ける車が多く危険であ
るので、速度制限をしてほしい。

「ゾーン３０」という３０キロ制限をしている箇所もあります。所
管へ持ち帰り検討します。

（所管からの回答）
交通規制については、公安委員会(警察）の管轄となりますが、
当該地域の交通規制については、すでに自治会からの要望を
受け、市として香芝警察署に要望しています。

生活安全課

東中学校区 安全・安心

安全・安心の市を目指すため、防犯カメラを重要な場所に増設し
てほしい。

平成27･28年度に、市内の鉄道各駅、主要な施設27カ所に
30台の防犯カメラを設置し、現在は33台を維持管理していま
す。今後は、防犯重点箇所を香芝警察署と協議のうえ、検討し
ていきたいと考えています。

生活安全課

東中学校区 都市基盤

近鉄五位堂駅の北側は区画整理されたが、南側の都市計画が進
んでいない。

南側の都市計画も進めていきたいが、膨大な事業費がかかる
ことから、「香芝市街路整備プログラム」に沿って段階的に整備
していきたいと考えています。

都市計画課
土木課

東中学校区 都市基盤
無電柱化や地下埋設物の共同溝化など、道路基盤の整備をどん
どん進めていってほしい。

今後取り組んでいきたいと考えています。 都市計画課
土木課

東中学校区 都市基盤

近鉄五位堂駅の北側ロータリーについて、車の送り迎えなど混雑
時は危険である。改善できないのか。

ロータリーの改修について検討は行っていますが、現状はガー
ドマンやコーンの配置により対応しています。今後も状況把握
および対策検討を行っていきます。

生活安全課
農政土木管理課

東中学校区 都市基盤
国道１６８号線の２車線化はどうなっているのか。 県の事業でありますが、市も協力して用地買収を行っていま

す。無電柱化も行う予定です。 土木課

東中学校区 都市基盤
近鉄五位堂駅の北側から真美ケ丘へ向かう道路の歩道にある植
樹を撤去できないか。交通量が多く混雑時に危険だと思う。

部分的には植樹を撤去している箇所もあります。今後、状況を
みた中で検討していきたいと考えています。 農政土木管理課
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東中学校区 都市基盤

すみれ野地区において、無電柱化はできなかったのか。また無電
柱化した場合、電灯や防犯カメラはどのように設置するのか。

無電柱化することにより地権者の負担が増大してしまうこと
や、区画道路内に電気通信管を埋設する場所が無かったこと
から、すみれ野地区では無電柱化を見送りました。
なお、無電柱化された場合の電灯や防犯カメラの設置につき
ましては、それぞれ単独柱で設置されることになります。

都市計画課

東中学校区 健康・福祉
香芝生喜病院の送迎バスを近鉄五位堂駅まで行かせるよう市か
ら働きかけてほしい。

要望があったことについて香芝生喜病院に伝えます。
保健センター

東中学校区 子育て・教育
学校におけるトイレは和式が多く、洋式化をしてほしい。 順次整備を行っており、最終的にはすべて洋式化する予定で

す。 教育総務課

東中学校区 産業・文化・連携

農業用水路の補修について、壊れてからの修繕工事への助成金
だけでなく、壊れる前の保全工事にも助成金を出してほしい。

所管へ持ち帰り検討します。

（所管課からの回答）
現在実施している農業用施設の修繕工事への補助金について
は、予防保全を目的とした工事も適用可能です。

農政土木管理課

東中学校区 産業・文化・連携

地域のコミュニティづくりのために、自治会で毎年夏祭りを開催
しているが、自治会の規模が小さくなり、高齢者も増えてきてお
り、続けていくことが厳しくなってきている。大規模なコミュニ
ティ活動に市から補助金を出してほしい。

市民提案型のコミュニティ活動補助金はありますが、補助金の
交付要件として、定例行事にプラスアルファの新たな視点の取
組内容が必要ですので、ご相談ください。 市民協働課

東中学校区 行政経営

指定管理者制度の導入によって、経費削減などのメリットはある
かもしれないが、市民サービスが低下している部分もある。たと
えば、ふたかみ文化センターの会議室を使用した際に、以前は開
始10分前に空調をつけることができたが、今はとても厳しい。

指定管理者と交渉し、妥協点を探っていきます。

（所管からの回答）
指定管理者と協議し、要望していきたいと思います。

市民協働課

東中学校区 行政経営
市民目線の行政をどんどん取り入れてほしい。 市民満足度を向上させることができるよう、今後も取り組んで

いきます。 企画政策課

2 / 2 ページ


